

Segunda Reunión del comité ejecutivo del Burotrop

El 7 de noviembre pasado se celebró en París la segunda reunión del Comité Ejecutivo del BUROTROP, la cual contó con la presencia del Director Ejecutivo de Fedepalma, doctor Jens Mesa Dishington. En dicha reunión se revisó, entre otras cosas, la organización del seminario sobre coco, el cual se llevará a cabo en Tanzania del 4 al 7 de febrero de 1991 y el seminario sobre Palma de Aceite, que se planea realizar en Costa de Marfil en mayo o junio de 1991. Estos seminarios se realizarán para identificar las prioridades de investigación de los cultivadores de coco y palma de aceite en África. Además, de esta manera se dará cumplimiento al mandato del BUROTROP, de concentrar sus esfuerzos en dicho continente durante el primer año de operaciones.

Fedepalma propuso que el BUROTROP estudie la posibilidad de organizar algunos eventos en

América Latina durante el segundo año de actividades. De otra parte, se presentó también un proyecto para el estudio del Complejo Pudrición de Cogollo en Colombia, de tal forma que el BUROTROP lo recomiende para ser financiado por la Comunidad Económica Europea. Puesto que la Comunidad solamente recibirá nuevas propuestas hasta julio de 1991, se acordó integrar el proyecto de Colombia con otras propuestas similares, presentadas anteriormente ante la Comunidad para estudiar este disturbio en Ecuador y Brasil. De esta manera se tendría una propuesta consolidada para estudiar este problema en aquellos lugares de América Latina donde se ha presentado, y así el proyecto contaría con mayor fuerza política para ser financiado.

Otras propuestas que se tuvieron en cuenta cubren aspectos relacionados con el programa de in-

vestigación en coco y sus subproductos puesto a consideración del Fondo Común de Productos Básicos de la FAO para obtener financiación; un proyecto sobre detección y diagnóstico del amarillamiento fatal y las enfermedades relacionadas de la palma de coco en África y en la región del Caribe; un programa de transferencia de tecnología sobre producción de carbón de la concha del coco y recuperación de pérdidas de energía, en la región del Asia y del Pacífico, una propuesta de estudio sobre proceso integrado del coco para pequeños cultivadores del Pacífico Sur; un plan estratégico de investigación y desarrollo sobre palma de aceite hacia el año 2000; y un seminario sobre enfermedades causadas por *Phytophthora* en el coco.

La próxima reunión del Comité Ejecutivo del BUROTROP se programó para la última semana de abril de 1991. ■

EVENTOS

VIII Feria Internacional Agropecuaria y de Industrias Afines Agroexpo 91

Del 11 al 21 de julio de 1991 tendrá lugar la VIII Feria Internacional Agropecuaria y de Industrias Afines - Agroexpo 91 en Corferias, Bogotá.

A todos los industriales y productores de bienes para el sector agrícola y ganadero y a la agroindustria se les está invitando a hacerse presentes en la realiza-

ción de ésta VIII versión que se ha constituido en el evento más importante de su género en Latinoamérica.

La muestra agrícola estará sectorizada en salones especializados: insumos agrícolas y ganaderos, maquinaria agrícola, alimentación, floricultura y especies menores. Habrá igualmente una in-

tensa actividad de foros, seminarios, y conferencias sobre diferentes temas relacionados con el sector.

Quienes estén interesados en participar, podrán obtener mayor información a través de Corferias, al teléfono 2440100 o a través de la Oficina de Comunicaciones de Fedepalma.